

Rheinland-Pfalz

## Rückkanalverbot bei Behörden-Facebook

**[21.01.2013] Der rheinland-pfälzische Datenschutzbeauftragte Edgar Wagner will Fan-Seiten von Behörden bei Facebook nur ohne Rückkanal gestatten.**

Seit dem Amtswechsel in Rheinland-Pfalz verfügt die Landesregierung über eine offizielle Facebook-Seite. Das Konzept des Landesdatenschutzbeauftragten Edgar Wagner sieht dabei allerdings ein so genanntes Rückkanalverbot vor. Auf Kommunikation sei die Fan-Seite nicht ausgelegt, erklärte Wagner. „Das Ziel ist, dass auf der Seite möglichst wenig Interaktion stattfindet, damit wenige Nutzungsdaten erzeugt werden.“ Wie die Rhein-Zeitung berichtet, bedeutet dies, dass die Administratoren auf Facebook keine Fragen beantworten und dort nicht direkt auf Kritik reagieren. Sie würden allenfalls auf andere Kontaktmöglichkeiten verweisen. Dieser Kompromiss soll auch als Vorlage für Kommunen und Landesbehörden dienen, die Fan-Seiten einrichten möchten. Weitere Voraussetzung soll das Bestehen einer Erforderlichkeitsprüfung sein.

(cs)

Zum Artikel in der Rhein-Zeitung

Stichwörter: Social Media, Rheinland-Pfalz, Facebook, Edgar Wagner